

- Plusieurs salles de classe se trouvent dans une même salle.

- L'espace non approprié

- Cette école accueille beaucoup d'élèves, plus de sept cent treize élèves sortant du préscolaire allant en 9<sup>ème</sup> Année Fondamentale. Pour l'instant, je suis dans l'obligation d'avoir d'autres salles de classe, mais il y a aucun moyen pour répondre à une telle exigence. Vu à l'irresponsabilité de l'Etat Haïtien de notre Pays, moi qui suis actuel responsable immédiat de cette Ecole, je ne veux pas rester les bras croisés, je profite de cette occasion de produire ma, mes demande (s) auprès de bons samaritains, des gens responsables, des citoyens, citoyennes de bon cœur, pour voir en quelle mesure qu'ils pourront m'aider à réaliser ce grand projet pour l'avancement des écoliers, écolières haïtien, spécialement les élèves de la cinquième section Bastien, localité de Découverte dans la commune des Verrettes. On dit souvent, c'est le geste qui compte. Je compte déjà sur votre (vos) support (s) vous, qui vivez dans les Pays avancés pour m'aider à réaliser ce grand projet. Nous disons souvent, peu à peu l'oiseau fait son nid, maintenant je vous attendrai avec l'espoir votre aide pour aider à la formation académique aux écoliers (res) haïtiens.

Ayant en vous pleine et entière confiance que ma demande retiendra votre attention et je vous prie d'agréer l'hommage de ma profonde gratitude.



Fritz Mercurieu